

Une soirée presque parfaite pour la boxe cubaine



Lima, 2 août, (RHC).- La sélection nationale de boxe a décroché ce jeudi 4 médailles d'or dans la première journée des finales des Jeux Panaméricains de Lima.

Une soirée presque parfaite. Presque, parce que Yosbany Veitía, dans la division des 52 kilos, a dû se contenter de la médaille d'argent.

C'est bien lui le premier des Cubains à monter sur le ring. Yosbany Veitía s'est vu accablé sous l'élan de son adversaire dominicain Rodrigo Marte. Les spécialistes ont trouvé chez le Cubain une passivité qui lui a coûté cher à la fin.

Le suivant, Lázaro Alvarez a eu recours à son arsenal technique face à Leonel de los Santos, de la République dominicaine aussi.

Âgé de 28 ans, Lázaro Alvarez a été le premier Cubain à décrocher la première médaille cubaine d'or de la soirée.

Peu après, Roniel Iglesias levait le poing en signe de victoire. Il venait de décrocher son deuxième titre panaméricain face à un autre Dominicain, Rohan Polanco.

A son tour Julio César La Cruz, l'avant-dernier Cubain à monter sur le ring au village sportif Callao. Champion mondial et olympique a été sacré champion panaméricain pour la troisième fois, ce jeudi face au Brésilien, Keno Marley. Le Cubain a marqué les coups nécessaires à chacun des assauts en exaspérant son adversaire et le public péruvien. Ni l'un ni l'autre n'étaient, semble-t-il, habitués à son style de combat et à son recours à des mouvements de contorsionniste pour éviter les poings de son adversaire.

Et pour le cinquième combat auquel participait un Cubain, le Colombien Cristian Salcedo, beaucoup plus grand et costaud que Dainier Peró, semblait avoir le plus grand nombre de chances de remporter la victoire.

Mais la stratégie du Cubain était bien claire : mobilité totale sur le ring pour épuiser le Colombien. Dainier Peró a fait étalage d'une agilité inusitée pour un super lourd comme lui. Son adversaire ratait constamment ses coups et a pris dans le visage plusieurs coups du Cubain.

A la fin de la soirée, la récolte des médailles dorées des boxeurs a fait monter notre pays de la septième à la cinquième position au classement général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/197882-une-soiree-presque-parfaite-pour-la-boxe-cubaine>



Radio Habana Cuba